

Feliz Navidad y Año Nuevo 2021

VENERABLE PADRE JUAN BONAL

PERIODICIDAD BIMESTRAL

(Con licencia eclesiástica)

ALICANTE: Purificación Molina, agradecida al Padre Juan Bonal. **-BALEARES, PALMA DE MALLORCA:** Pepa Gutiérrez. Vda. de Nicolás Sbert en acción de gracias por favores recibidos y para la Causa. **-Magdalena Coll Pelliser** muy agradecida al Padre Juan **-BARCELONA:** **-Montserrat Portabella Gómez** y Hermanas Baxauli que Madre Ràfols siga acompañándolas y gocen de buena salud **- Pilar Navarro Perelló** da gracias al P. Juan Bonal por todos los favores recibidos. **-HUELVA:** **-Raquel Centeno** gran devota de los Fundadores da gracias y pide oraciones. **-HUESCA:** **-Matilde de Luis** siempre agradecida al Padre y para que siga intercediendo por la salud de su familia. **-ESTADILLA:** M.^a Clara Ariño agradecida pide oraciones. **TERUEL, ALCAÑIZ:** **-M.^a Jesús Lambán** gran devota del Padre Juan Bonal que les proteja siempre. **-MADRID** Araceli Martín pide Eucaristía por la salud de su cuñada Aurora. **-TOLEDO:** D. Juan Antonio Moreno, Sagrario, Susana Moreno y toda la familia piden oraciones por Isabel que ya descansa en la paz del Señor y también que Dios les de consuelo a todos por la separación de un ser tan querido. **-VALENCIA:** **- Amparo Navarro García** en acción de gracias al Venerable Padre Juan por favores recibidos. **-LA POBLA LARGA:** D^a Marina Saló Galea gran devota de los Fundadores, para que cuiden de su salud y presenten al Señor sus intenciones. **-VALLADOLID:** **-Justina Centeno** da gracias por favores, pide oraciones. **-MUCIENTES:** **- Maísa y D. Jesús Lacort** dan gracias al Padre Bonal y que les siga acompañando. **-ZARAGOZA:** Hna. Francisca Garín que el Padre Juan acompañe siempre a su familia. **-:** M.^a Reyes Pascual de Marco, agradecida **-Dos Amigas de Hermana Consuelo Q. E. D.** agradecidas entregan donativo por favores. **- Don José Ortín** agradecido y para que esté siempre a su lado el Padre Juan. **-Anónimo** da gracias y para la Causa de Canonización. **-Pilar Alfaro** agradecida, para que siga protegiéndolos. **- M.^a José Calvo** que el Padre Juan interceda ante el Señor por sus intenciones. **- Pilar** muy agradecida al Venerable Padre Juan Bonal. **-MUNÉBREGA:** **-Concepción Ramón** gracias al Padre Juan y que cuide de su salud **INGRESADO EN CUENTA BANCARIA:** Julia Bernal Acero, siempre agradecida por favores y que cuide a su familia. D. José Gracia Gargante en acción de gracias y para la causa de canonización. Rosa María Fernández F. agradecida por presentar a Dios sus intenciones. Ricardo Ibáñez Hernández agradecido y para la Causa

NOTA IMPORTANTE Las personas que deseen recibir el Boletín vía electrónica sírvanse enviar su nombre - apellidos y dirección residencial completa a la vez que su correo electrónico a: **boletinescausahcsa@gmail.com**

INVITACIÓN:

En la Casa General el día 5 de cada mes, a las 8 de la mañana, ante el sepulcro de Siervo de Dios Juan Bonal, celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida. Los domingos y festivos se celebra a las 10:30 de la mañana.

CAUSA DE CANONIZACION DEL PADRE JUAN BONAL

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinescausahcsa@gmail.com • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander



ORACIÓN

para pedir al Señor la Beatificación del Venerable padre Juan Bonal.

*Señor y Dios nuestro,
que elegiste a tu Venerable Juan Bonal
para proclamar,
con su vida y con su palabra,
que es inmensa tu ternura,
que tu misericordia es siempre mayor
que la miseria humana,
y te das con singular predilección
a los pobres y a los pequeños.
Te rogamos nos concedas,
por su intercesión
y para su glorificación,
la gracia que te pedimos...*

*Ayúdanos a caminar, como él,
arriesgados y humildes,
fuertes y alegres,
entregados y bondadosos,
sirviendo y amando
a todos los hermanos. Amén.*

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

1769
—
1829ZUERA
(ZARAGOZA)

SANTUARIO DE NTRA. SRA. del SALZ
donde murió el siervo de Dios



El Padre Juan Bonal arriesgó su vida por amor.

En el siglo XIX además de la Epidemia de 1808-1809, las más temidas fueron las del Cólera, que invadió España en cuatro oleadas sucesivas. Las dos últimas causaron graves

perjuicios en Aragón. En 1865, Zaragoza y Teruel fueron de las provincias españolas que más muertos tuvieron: 18.045 y 10.275 respectivamente y en las que las Hnas. de Santa Ana, fundadas por el Padre Juan y M. Ráfols se entregaron al cuidado de los enfermos llegando su asistencia muchos pueblos muriendo algunas de ellas a causa del contagio.

Para el Padre Juan Bonal la epidemia más temida fue la de 1808 –1809 causada por la tragedia de los Sitios de Zaragoza. No vivió las otras ya citadas porque murió 19/VIII/1829.

Actas de la Sitiada permiten seguir los pasos del Padre Juan Bonal en su ardua tarea en favor de los enfermos, contagiados por tantos muertos tirados por las calles de la ciudad y enfermos confinados en el Monte Torrero, a los que cuidó y veló sin miedo a contagiarse.

El Padre Juan durante el 2º Sitio trabajó con un celo extraordinario en la asistencia a militares y paisanos del Hospital General, para administrar los Sacramentos a más de 500 enfermos y heridos, privados de la asistencia espiritual en el cuartel de convalecientes y a 400 en la casa de la Duquesa de Villahermosa.

Agobiado y lleno de aflicción por la falta de alimentos, ropa y otras necesidades en el Hospital, salió a pedir limosnas por la ciudad y en las puertas de las Iglesias, para bien de los heridos y enfermos.

Además de cumplir con la obligación de su empleo y larga distancia de uno a otro de los hospitales pasó durante cinco meses a atender a militares españoles enfermos en el convento de San Lázaro, sin dejar de pedir limosna para mejorar su alimento y vestido. Desde el inicio de los Sitios hasta su fin se ocupó de toda caridad, logrando que dos españoles sentenciados a muerte, quedasen libres. Con sus pocos intereses y buscando cantidades prestadas pudo redimir a varios prisioneros siendo reprendido injustamente por el gobierno francés por el valor y esfuerzo con que los animaba.

En el Padre Juan Bonal tenemos un ejemplo para imitar en la Pandemia del Corona Virus que hoy sufrimos en el mundo, así como en tantas personas como Juan Bonal que gracias a Dios y con su generosa entrega están al servicio de los enfermos arriesgando sus vidas ¡FELICIDADES! y ¡GRACIAS! a todos ellos.

505/2020 –Testimonio.

Daniel Bueno Tejedor, joven de 38 años sufrió un accidente gravísimo el día 12 de enero de 2019 en Molina de Aragón, lugar donde se encontraba de “CAZA MAYOR” con otros compañeros: Costillas del lado izquierdo rotas. Clavícula rota. Bazo muy afectado. Piernas heridas. Rotos los dedos de los pies. Pulmón desplazado. Aparentemente muerto, lo trasladaron en helicóptero a la Seguridad Social de Guadalajara. De ahí al Hospital Ramón y Cajal de Madrid. Al segundo día de ingresarlo lo “entubaron” y estuvo 16 días. Todo pasó sin intervenciones quirúrgicas y al mes le dieron el alta; estaba ya curado.

Importante para la familia es que desde el primer momento del accidente pidieron su curación a Dios por intercesión del Venerable Padre Juan Bonal Cortada. Su familia, y él mismo ven su curación un verdadero milagro. No sólo un favor.

Hnas. Virginia Lázaro y Nati Centeno. BARCELONA

506/2020. –Quiero por este medio dar gracias a Dios que por intercesión del Venerable Padre Juan Bonal Cortada pude conseguir trabajo después de haberlo perdido por motivo de la pandemia del Corona V.

Pasados tres meses de búsqueda sin descanso y sin poder encontrar trabajo, me aconsejaron que se lo pidiera a Dios, con fe, por intercesión del venerable P. Juan Bonal; lo hice y a los dos días de invocarle por medio de la oración y gran confianza, me fue concedido el gran favor.

Estoy muy feliz y por eso le doy gracias al Padre Juan y recomiendo su devoción a las personas que lean este testimonio y se encuentren en la misma situación que yo me encontraba, para que se acojan a la intercesión de este héroe de la Caridad y recen por su pronta beatificación y canonización como yo lo hago.

Liliana Valverde Fallas.

Zona de los Santos –Tarrazú San José Costa Rica